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Année scolaire 2017/2018 
COMPTE RENDU 3e CONSEIL D’ECOLE : Mardi 12 juin 2018 

 

Enseignants : Mmes Christine Coppin, Stéphanie Duret, Valérie Germain, Mallorie 
Charvin, et Mrs Thierry Ferré, Guy Pichon. 
Mairie : M. Frank Villand (Maire), M. Victor Fournier (Adjoint au Maire, Chargé d’Ecole), Mme Yvette Cunillera 
(Conseillère municipale). 
Parents d’élèves : Mmes Delphine Challe, Nathalie Cortèse, Christelle Danger, Lise Diarra, Bérangère Galland, 
Sonia Laïly, Mélanie Roger, Vanessa Scalzo. 
   Parent d’élèves excusé : Mme Virginie Girardeau. 
Déléguée Départementale Education Nationale (DDEN) excusée : Mme Noëlle Merlet-Dassé. 
 
 
I – BILAN DES ACTIVITES PASSEES et PREVUES 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 
  1er mars (ANNULE),  9 mars, 15mars (ANNULE), 22 et 29 mars : cycle ski de fond à la Féclaz  

     
Ve 9 mars : sortie USEP Le Trappeur à La 

Féclaz 

  Je 26  avril : sortie USEP Les Robinsons de Buisson Rond   

Ve 4 mai : sortie USEP La Mat s’éclate au 
stade Mager à Chambéry 

  
Me 30 mai : sortie USEP La Vallée des défis 

à Bourg St-Maurice 

       

Je 24 mai : 
visite du 

collège de 
Montmélian, 

avec 
déplacement à 

pied 

      
Ve 1er juin : sortie USEP 

rugby  à Montmélian, avec 

déplacement à pied 

  
Je 7  juin : rencontre Athlétisme à 
Montmélian, avec déplacement à pied 

Ve 1er  juin : rencontre Athlétisme à 
Montmélian, avec déplacement à pied 

      

Ma 12 juin : sortie USEP Les 
Chemins de la Mémoire à 

St Pierre d’Albigny 
(ANNULE) 

     
Ma 26 juin : sortie vélo USEP Vas-y 

Paulette (chemins agricoles de la Combe 
de Savoie) 

 
 
 

                         Ve 22 juin : Fête de l’école (+ cinéma en plein air) 
 
 
 

 
 

                            Ma 3 juillet : Barbecue au lac St André, avec déplacement en car, à vélo ou à pied  

 
 

 
L’équipe enseignante souhaite remercier l’APEAEF (Association des Parents d’Elèves et Amis de l’Ecole de 
Francin) pour sa participation financière (règlement des trajets en car) lors des différentes sorties.  
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II – EFFECTIFS POUR LA RENTREE 2018 

Il est prévu un total de 123 élèves pour la rentrée 2018. La proposition de répartition est la suivante : 
 

 Effectif par niveau Regroupement Effectif classe Enseignant 
M

at
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rn
el

le
 12 élèves en petite section 12 PS 

28 élèves Valérie Germain 
16 élèves en moyenne section 16 MS 

22 élèves en grande section 22 GS 22 élèves Christine Coppin 

El
ém

e
n

ta
ir

e
 

20 élèves en CP 20 CP 
25 élèves Guy Pichon 

14 élèves en CE1 
5 CE1 

9 CE1 
25 élèves Thierry Ferré 

16 élèves en CE2 16 CE2 

13 élèves en CM1 13 CM1 
23 élèves Stéphanie Duret 

10 élèves en CM2 10 CM2 

 
Projet de classe de découvertes pour toutes les classes à Meyras en Ardèche du 6 au 8 mai 
2019 (PS et MS) et du 6 au 10 mai 2019 (GS à CM2). Thématiques : préhistoire, activités 
sportives…  
 

 
III- REGLEMENT INTERIEUR 

Le règlement intérieur sera distribué dès la rentrée scolaire afin d’être signé par les 
parents. Les changements majeurs concernent les horaires (changement des rythmes 
scolaires) : 

Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 8h30 à 11h30 et 13h30 à 16h30 
 
IV- CHARTE DE L’ACCOMPAGNATEUR 

Une charte de l’accompagnateur (rappel sur la mission de l’accompagnateur) a été élaborée, elle sera 
distribuée, avant une sortie, aux parents souhaitant accompagner, pour information et signature.  
 
Le règlement intérieur et la charte de l’accompagnateur sont disponibles sur le site de l’école : 
http://ecolefrancin.toutemonecole.com/.  
 
V – QUESTIONS/REMARQUES DES PARENTS D’ELEVES 

- Question de Mme Noëlle Merlet-Dassé (DDEN) :  
Fusion des communes Francin, Les Marches : Aujourd’hui il est dit que rien ne changera pour les écoles ; 
dans le long terme la question des concentrations des services publics pourrait se poser. 
 
Réponse de M. Franck Villand, Maire de Francin : 
Il rappelle que les effectifs des écoles et la globalisation des structures ne dépendent pas que des mairies 
mais également de l’Education Nationale et du directeur académique des services de l'Éducation nationale 
(DASEN). 
Une concentration n’est pas souhaitée mais il n’y a pas de vision possible à long terme. La mairie souhaite 
conserver l’organisation actuelle des écoles. 
De plus, la mairie a questionné l’IEN (Inspection de l’Education Nationale) afin de connaitre sa position quant 
à la mutualisation des équipements scolaires. 
 
- L'équipe enseignante a fait part de son inquiétude quant au budget qui sera alloué à l'école de Francin en 
2019 après la fusion. La mairie a répondu qu’elle souhaitait maintenir au maximum les acquis passés. 
 
Début de réunion 18h30, fin de réunion 19h30. 

http://ecolefrancin.toutemonecole.com/

